

岩国基地 米強襲揚陸艦が入港

市民団体や党・松田市委員長ら抗議

11月18日、米軍岩国基地に米海軍の強襲揚陸艦が初めて入港しました。

写真の上に岩国空港から飛び立つ民間の航空機が写っていますが、それと対比しても巨大な艦船（全長 257m）で空母のような甲板にオスプレイ1機を載せて入港しました。

岩国基地には9月には空母化を進めている海上自衛隊の護衛艦いずもが寄港しており、岩国基地が軍艦の母港化、定期的な寄港地となることが危惧されています。

岩国市では市民団体が抗議の声を上げており、党岩国市委員長の松田一志氏は「基地機能の強化に抗議する」と述べています。



大平さん 呉市のつどい「維新」問題などで意見交換



11月18日、呉市で大平よしのぶ元衆議院議員を囲んでの「つどい」が開催されました。（写真）

大平さんが挨拶した後、参加者の交流、意見交換が行われ、真剣な議論が続いて予定時間をオーバーするほどでした。

「一人ひとりを大事にした楽しい支部づくりにもっと努力したい」「日常的な宣伝や日頃からの対話の積み重ねが必要」「今こそ維新の会の本質を暴くときだ」など率直な意見が出され、「まず参院選勝利から」と話し合いました。

参院選勝利へ 仁比さん 岡山地方議員会議で挨拶

11月17日岡山県地方議員会議が開催され、仁比そうへい前参議院議員が出席し挨拶をしました。（写真）

仁比さんは、総選挙での岡山県党と地方議員の奮闘に敬意を示すとともに、参院選勝利へとも戦う決意を表明しました。また国会議員の「文書通信交通滞在費」問題で維新の会のごまかしを厳しく批判し日本共産党の「政治と金」問題の態度を浮き彫りにしました。

